

1.1.1.1 Geschäftsstelle des BA11

z.H. Herrn Fredy Hummel-Haslauer Ehrenbreitsteiner Str. 28a 80993 München

München, 26.06.2021

Antrag an den Bezirksausschuss 11, Milbertshofen - Am Hart

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen stellt folgenden Antrag:

Erhöhung der Fahrradabstellmöglichkeiten an der Kreuzung Frankfurter Ring / Knorrstraße

Die Stadt München wird aufgefordert, die Anzahl der regulären Fahrradabstellmöglichkeiten am Verkehrsknotenpunkt Frankfurter Ring / Knorrstraße deutlich zu erhöhen.

Begründungen:

An der hier thematisierten Kreuzung gibt es offensichtlich einen erhöhten Bedarf an Fahrradabstellmöglichkeiten (U-Bahnhaltestelle, Bushaltestellen, Gewerbe), daher sind alle öffentlich zur Verfügung gestellten Plätze nahezu immer belegt. Das führt dazu, dass die Grünstreifen mit Fahrrädern vollgestellt werden. Teilweise resultiert dies auch in einer Einengung des Radweges (s. Abbildung). Die Stadt sollte daher weitere Fahrradabstellmöglichkeiten schaffen. Falls die beengten Verhältnisse auf den Gehwegen keinen Spielraum für eine dortige Konstruktion zulassen, sollte erwogen werden, einzelne Parkplätze in der Parkbucht auf der südlichen Seite des Frankfurter Rings (östlich von der Knorrstraße) in Fahrradstellplätze umzuwidmen.

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen

Nicole Riemer-Trepohl, Emil Bein, Jutta Koller, Michael Dörrich, Kathrin Düdder, Claudia Schneider, Jürgen Trepohl, David Ederle, Konstantin Weddige



Abbildung 1: Zahlreiche Fahrräder werden infolge des Mangels anderer Abstellmöglichkeiten auf dem südlichen Grünstreifen am Frankfurter Ring in östlicher Richtung von der Kreuzung abgestellt.